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ORACIÓN DE INTRODUCCIÓN: 

Oremos de inmediato.                                                                       

PADRE EN EL PODEROSO NOMBRE DE JESÚS, te apreciamos SEÑOR JEHOVA y  reconocemos 
JEHOVA y decimos aquí hoy, que no hay otro DIOS excepto JEHOVÁ, EL PODEROSO DIOS de Israel, 
y te pedimos esta noche JEHOVÁ que captures los corazones de esta Nación y abras sus ojos 
espirituales y abras sus oídos espirituales que ellos puedan escuchar y ver esto y prepararse para LA 
GLORIOSA VENIDA DEL MESÍAS. PADRE, gracias por la adoración en este altar, el equipo de 
adoración en  esta iglesia, adorando AL SEÑOR con todos su corazones, SEÑOR, haz que esta Nación 
de adore, SEÑOR lidera esta Nación y prepara esta Nación para LA GLORIOSA VENIDA DEL MESÍAS, 
EN EL PODEROSO NOMBRE DE JESÚS  amén, amén, amén y amén. Que poderosa bendición venir a 
ustedes en este tiempo, EN EL PODEROSO NOMBRE DE JESÚS. 

Quiero agradecer a todas las autoridades presentes hoy. Hay varios pastores principales aquí, de 
comunidades de pastores que han organizado todo esto. Gracias por la poderosa adoración al  SEÑOR, 
EL SEÑOR  los bendecirá eternamente. 

Para todos los que asisten aquí hoy, quiero que sepan una cosa. Este es un tiempo crítico, en la vida de 
la iglesia este es el tiempo en que EL SEÑOR está hablando directamente a la iglesia. Puedes ver que 
EL SEÑOR está preparando a la iglesia para la eternidad, quiero bendecir a todos los rabinos presentes 
EN EL PODEROSO NOMBRE DE JESÚS!!. 

Ayer, vimos que hay un día de poder que viene, cuando la gente va a temer AL SEÑOR JESÚS ¡Aleluya! 
físicamente ÉL se va llevar a la iglesia y la iglesia va a desaparecer de la Tierra hay un día de poder que 
viene. Cuando EL SEÑOR físicamente se va a llevar a la iglesia, la iglesia no va a estar presente en la 
Tierra y ÉL está diciendo que todos podemos ponernos de acuerdo, antes de empezar esta noche  en lo 
siguiente: 

1.  EL SEÑOR prometió regresar ¡Aleluya! La biblia promete que EL MESÍAS regresaría. 

2. Todos estamos de acuerdo en que, si EL MESÍAS regresa, entonces nosotros tenemos que 
prepararnos para ese día. ¡ALELUYA! ¿Estamos todos en la misma página? 

3. Todos podemos estar de acuerdo en que cuando EL MESÍAS regrese, sin santidad nadie verá AL 
SEÑOR ¡ALELUYA! así que esos son conceptos básicos, todos podemos estar de acuerdo en esta 
hermosa ciudad de Sao Paulo. 
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Todos podemos estar de acuerdo en que ÉL prometió que vendrá con recompensa. ¡Aleluya! para darle  a 
cada uno, de acuerdo a lo que han hecho. Estamos de acuerdo que la biblia es clara. Claramente, la 
biblia dice que ese día y esa hora nadie sabe, nadie lo conoce y por lo tanto, debemos prepararnos 
¡ALELUYA! 

Ayer vimos la dispensación que EL SEÑOR me ha mostrado, EL SEÑOR JEHOVÁ, ÉL me ha mostrado 
una dispensación después del tiempo de la iglesia y en esa dispensación, ÉL está enfocado en Israel, así 
que todos podemos estar de acuerdo. Apocalipsis capítulos 2 y 3, están a punto de llegar a su fin, muy 
pronto llegará a su fin, la dispensación de la iglesia, la iglesia gentil está a punto de terminarse. 

Antes de comenzar, Lucas 12:35-40  hermosa escritura, que describe lo que te estoy diciendo, porque 
esta noche es muy, muy crítica, hablaré una parte muy sensible de este mensaje, la visión del púlpito que 
EL SEÑOR bajó del Cielo. 

Lucas 12:35 (RVR)  35 Estén ceñidos vuestros lomos, y vuestras lámparas encendidas; 36 y vosotros 
sed semejantes a hombres que aguardan a que su señor regrese de las bodas, para que cuando llegue 
y llame, le abran en seguida. 

AQUI HAY PALABRAS CLAVES¡ ESTÉN LISTOS PORQUE EL MAESTRO VIENE ESTE ES UN 
MOMENTO DE CALIDAD EN LA CIUDAD DE SAO PABLO, ES EL MOMENTO QUE EL SEÑOR ESTÁ 
HABLANDO Y  PREPARANDO LA IGLESIA DELIBERADAMENTE. 

Lucas 12:37-40 37 Bienaventurados aquellos siervos a los cuales su señor, cuando venga, halle velando; 
de cierto os digo que se ceñirá, y hará que se sienten a la mesa, y vendrá a servirles. 38 Y aunque venga 
a la segunda vigilia, y aunque venga a la tercera vigilia, si los hallare así, bienaventurados son aquellos 
siervos. 39 Pero sabed esto, que si supiese el padre de familia a qué hora el ladrón había de venir, velaría 
ciertamente, y no dejaría minar su casa. 40 Vosotros, pues, también, estad preparados, porque a la hora 
que no penséis, el Hijo del Hombre vendrá. 

• Esto es muy poderoso para lanzar la visión que quiero compartir con ustedes esta noche, que la primera 
iglesia primitiva a ellos se les habló y se les enseñó acerca DEL MESÍAS y LA VENIDA DEL MESÍAS. 

Ellos comenzaron a esperar AL MESÍAS, la primera iglesia del primer siglo, y fue enseñado que EL 
MESÍAS venía en el tiempo de ellos, ÉL dijo, que esta escritura donde JESÚS está hablando está escrito 
en rojo, en esa escritura ÉL dice un secreto, ÉL no va a venir en la primera vigilia, ÉL dijo que vendrá en 
la segunda o tercera vigilia. 

Sin embargo, cuando miras a la iglesia ahora, puedes darte cuenta que estamos alrededor de la tercera 
vigilia, porque 2000 años han pasado. 

Cuando miras las noticias hoy, te das cuenta que algo ha cambiado. Así que estaba diciendo aquí, 
probablemente vendrá en la tercera vigilia, ÉL dice en esta escritura, que todos nosotros somos siervos 
de CRISTO y ÉL dice, es bueno para estos siervos que la iglesia. ÉL (EL SEÑOR) la divide en dos: 
Aquellos que EL SEÑOR los encuentre esperando, el divide a los cristianos en dos grupos, aquellos  que 
están esperando que venga EL MESÍAS y aquellos  que no están esperando, una parte de la iglesia son 
los verdaderos siervos, que ÉL se va a llevar al Cielo, aquellos que están esperando y aquellos que no 
están esperando, ÉL dice que no son verdaderos siervos, eso es serio.  ÉL viene a recompensar, a los 
que esperan, a los que se están preparando. ÉL va a recompensar  la preparación. Este es un tiempo de 
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calidad que EL SEÑOR puede hablar conmigo y traerme 
aquí                                                                                                                                                               
        Número 1, esto es lo que viene a la Tierra, veo  una enfermedad, EL SEÑOR me está hablando 
acerca de una enfermedad que viene. Este es el sueño: En ese sueño veo a la policía corriendo, ellos 
están corriendo para detener a la gente en el área, para contenerlos, contener, encerrar a los que están 
infectados, yo veo a la policía corriendo para encerrarlos, yo veo personas infectadas que se escapan y 
se van a otra área y cuando se van a otras áreas, veo que causan muchas muertes en esas otras áreas y 
luego, lo siguiente que veo es que se convierten en dos pandemias, no es una, es como si 2 
enfermedades vienen juntas. Y ocurre un pánico a nivel mundial, un pánico globalmente. Cuando 
profeticé el Coronavirus, 20 millones de personas murieron y estoy aquí de nuevo, profetizando una 
pandemia que vendrá a la Tierra. 

¿POR QUÉ? PORQUE EL SEÑOR está diciendo: Arrepentimiento, arrepentimiento DIOS está 
llamando al arrepentimiento.  EL SEÑOR nuestro DIOS a quien servimos JEHOVÁ, EL DIOS de 
ISRAEL, nuestro DIOS  ÉL ES SANTO y ahora mismo, el tiempo se está  acabando. 

Yo he visto LA VENlDA DEL MESÍAS y por eso EL SEÑOR está diciendo, la otra dispensación viene de 
la Tribulación, cuando habrá muchas pandemias. Así que ÉL está diciendo, ten cuidado, prepárense para 
la salida. 

Ayer, vimos en Oseas 5:14-15, EL SEÑOR hablando de cómo ÉL se fue y se apartó de ISRAEL ,ÉL 
dice hasta que ellos se dieron cuenta de la ofensa que hicieron contra DIOS. 

Vimos en la profecía de Daniel 9:24-27, vimos muy claramente que la última semana de las 70 semanas 
de Daniel, no es para la iglesia, es para la restauración de ISRAEL ¡ALELUYA! Entonces ahora, esta 
noche es demasiado crítico, extremadamente debido a la visión que quiero compartir aquí: 

El día 8 de Diciembre de 2021 EL SEÑOR JEHOVÁ, EL DIOS DE ISRAEL, otra vez ÉL llegó a  hablar 
conmigo sobre LA GLORIOSA VENIDA DEL MESÍAS.  Y en esa conversación, ÉL llegó a hablar sobre 
la preparación. ¡Aleluya! Así que quiero compartirlo aquí, si quieren grabarlo, grábenlo, si quieren 
escribirlo, escríbanlo. ¡Esto es muy, muy crítico! 

En esa visión, mira esto ahora, yo estaba de pie en el lado izquierdo del altar DEL SEÑOR, dentro de la 
visión, como estaba parado allí en el lado izquierdo del altar de JEHOVÁ, entonces, de repente, se abrió 
el Cielo y ÉL bajó rápidamente un púlpito de madera del Cielo rápidamente.¡Aleluya! y cuando ÉL bajó el 
púlpito de madera en el lado izquierdo del altar donde yo estaba parado, entonces me habló por voz y 
dijo: Tómalo y colócalo en la posición del púlpito, por voz. Recuerdo que cuando miré la posición del 
púlpito, había otro púlpito. 

Todos sigan esto, es muy, muy crítico. EL SEÑOR JEHOVÁ bajó el púlpito de madera del Cielo y dijo 
que lo pusiera en la posición del púlpito, y cuando yo miré allí, vi otro púlpito, aquí lo tienes, es el momento 
de la verdad, finalmente ha entrado A LA CASA DEL SEÑOR. ¿por qué?  porque EL MESÍAS viene, todo 
ahora tiene que ser aclarado y todo ahora tiene que ser organizado, es el tiempo de organizar (en inglés, 
dicen sort it out) ahora todo debe ser resuelto. 

Nuevamente, el 8 de Diciembre de 2021 en una la tremenda visión de YAHWEH. Estoy parado en el altar 
DEL SEÑOR y estoy de pie en el lado izquierdo del altar, y de repente el Cielo se abre, y EL SEÑOR 
baja rápidamente un púlpito de madera del Cielo significa que tiene urgencia y dice, colócalo en la 
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posición del púlpito y cuando yo miro allí, yo  veo otro púlpito,  permítanme describir el púlpito que estaba 
allí, el que ÉL bajó es de madera, el que estaba colocado en el altar era un púlpito de vidrio, era de azul 
marino o azul oscuro. No recibirás este mensaje en ningún otro lugar, entonces reciba el mensaje.  

ÉL está diciendo que; cuando miré el púlpito de vidrio era azul marino o azul oscuro, me di cuenta que el 
vidrio estaba rajado se había quebrado en dos. Luego, cuando lo miré, era hermoso a los ojos de este 
mundo, era un púlpito moderno, hermoso, sofisticado un púlpito dulce para esta hora. ¡Aleluya! 

EL SEÑOR dijo que tomara el púlpito de madera y lo pusiera en la posición del púlpito y recuerdo que 
cuando puse mis manos para sostener el púlpito del Cielo, me di cuenta que las manos de JEHOVA 
todavía estaban en el púlpito. ¡Aleluya! El momento de la verdad ha llegado, yo creo que el tiempo ha 
cambiado en la iglesia, yo toqué las manos de YAHWEH, entonces movimos el púlpito de madera juntos. 
¡Mira lo que pasó! Cuando levantamos el púlpito de madera para colocar donde estaba el otro púlpito de 
vidrio, el otro púlpito  desapareció! 

EL SEÑOR ES PODEROSO. EL SEÑOR ama a la iglesia. EL SEÑOR tiene suficiente poder para redimir 
y reconstruir a la iglesia. ÉL tiene suficiente poder para liberar a la iglesia. El otro púlpito desapareció y 
recuerdo que estábamos posicionando el púlpito de madera con mucho cuidado hasta que quedó 
perfecto, quedó muy bien, luego me desperté. 

Esta es una seria muy sensible conversación que quiero tener con esta iglesia, la iglesia de Sao Pablo, 
la iglesia de esta Nación. ¿Cuál es el mensaje? ¿Qué está diciendo EL SEÑOR al mostrar esta  tremenda 
visión? donde ÉL baja un púlpito de madera del Reino celestial, luego me dijo que reemplazará el que 
estaba ahí. 

¿Cuál es el mensaje? 

1. Puedes entender lo que ÉL está diciendo, que  la misión del que está hablando contigo aquí es de ir a 
restaurar el altar DEL SEÑOR.  Eso está muy claramente. 

2. Puedes ver, que hay un púlpito, que ha sido abandonado, otro púlpito ha sido descuidado, otro 
púlpito  ha sido roto, quebrado, otro púlpito que ha sido contaminado, corrompido y otro púlpito que ha 
sido profanado. Este es un serio momento en la iglesia, porque EL SEÑOR está hablando directamente 
a la iglesia. EL SEÑOR ahora está hablando directamente acerca de la restauración, esto es amor, mucho 
amor de DIOS. 

Se puede saber en ese sueño, cuando desperté, me pregunté a mi mismo: ¡Wow! otro púlpito, un 
púlpito quebrado, yo me pregunté ¿por qué JEHOVÁ no me pidió que reparara el que estaba 
quebrado  ¿porque? porque ÉL tiene  mucho poder  para reparar  el otro, el me hubiera dicho extiende tu 
mano y va a quedar reparado ¿por qué es que EL SEÑOR totalmente desaparece  el otro y coloca el 
nuevo?. 

Este es el  momento de calidad, ¿por qué? ¿porque es que ÉL, totalmente quita ese púlpito y coloca 
uno  nuevo del cielo? 

En otras palabras puedes saber, puedes ver que EL SEÑOR está diciendo, que su mensaje es uno, 
¡Aleluya! ÉL no tiene dos mensajes. Antes de ir a la escritura antes de ir a la palabra, alinear esa visión 
con la biblia, tenemos que entender que DIOS tiene un mensaje, no tiene dos mensajes, EL MENSAJE 
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DE LA CRUZ. Antes de ir a las escrituras, que son muy profundas esta noche. ÉL dice que el púlpito es 
la institución más importante en la Tierra, el púlpito es más importante y más poderoso en esta vida. ¿por 
qué? porque el púlpito es el lugar donde el mensaje DEL SEÑOR está siendo transmitido a la Tierra, a 
las naciones. ÉL está diciendo, palabra de salvación, es de donde se está transmitiendo el mensaje de 
la  salvación de los hombres, antes de ir a la escritura hay cosas que son muy claras que ustedes pueden 
ver, ÉL dice, dice que el púlpito es la institución más importante en la Tierra, no las Naciones Unidas. 

Cuando viene la enfermedad, cuando llegan las pandemias, ¡solo el púlpito! solamente el solo, el púlpito 
tiene poder donde el Pastor puede pararse y decir SEÑOR cubra a su gente con su ¡Sangre! Sólo el 
púlpito, sólo el Pastor. Digamos que no hay lluvia en Brasil, el Congreso Nacional con todo el debido 
honor y respeto al Congreso Nacional de Brasil, no puede escribir una resolución que diga "que haya 
llueve ahora". Pero el púlpito, el Pastor, el Siervo DEL SEÑOR, puede pararse aquí y decir ¡SEÑOR 
JEHOVÁ, por favor abra los cielos y trae lluvia. ¡Aleluya! 

<muestra extractos en video de varias veces que los profetas más Poderosos DEL SEÑOR han hecho 
descender la lluvia> 

El poder y la importancia del púlpito.   

¿Por qué? ¿por qué EL SEÑOR abole el otro púlpito y coloca otro? EL SEÑOR está diciendo en otras 
palabras, que cuando su púlpito está contaminado, ya no es el púlpito de ÉL mas. ¡Ayyy! ¡Qué 
mensaje! ¿que cuando ha entrado compromiso en su púlpito ya no pertenece a ÉL ese púlpito, ¿porque? 
porque eso significa que el mensaje también ha sido contaminado o comprometido, eso significa que 
es otro mensaje, ¡Ayy! otro mensaje está saliendo. ¿Entienden?  DIOS EL SEÑOR saca ese púlpito y 
pone el púlpito del Cielo. ¡Esto es serio! 

EL SEÑOR está diciendo en otra palabras, que vivimos en una dispensación de compromiso nosotros 
vivimos en un tiempo de compromiso, ÉL dice, antes de que vayamos a las escrituras para poder 
alinear la visión con las escrituras ÉL ya está diciendo que vivimos en una hora, una generación que se 
ha comprometido que ha entrado al compromiso. 

Vivimos en una generación, que se ha comprometido literalmente en todo. Cuando miras el 
matrimonio  por ejemplo, vivimos en un tiempo donde incluso el matrimonio ha sido comprometido, el 
hombre se casa con el hombre y la mujer se casa con la mujer. EL SEÑOR está diciendo, que una vez 
que el púlpito se compromete,  el mensaje también queda comprometido. 

El evangelio, el mensaje original de la Cruz y la Sangre tiene poder para liberar al hombre del 
pecado, pero cuando entra en compromiso lo conviertes en un mensaje de prosperidad, ya no tiene 
poder. 

Ciudad moderna y mensaje moderno, cristiano moderno, iglesia moderna, adoración moderna. ¡Aleluya! 
una generación en compromiso, EL SEÑOR está diciendo que hoy, literalmente, todo ha entrado 
en  compromiso y ese compromiso ha entrado a la iglesia. 

EL está diciendo que incluso cuando vas a comprar medicamentos en la farmacias, debes agarrarlo leerlo, 
revisarlo y confirmarlo para asegurarse de que no haya sido comprometido. Incluso el agua potable, 
incluso los vehículos, hoy en día esta es una generación de compromiso, han promulgado leyes en el 



 

 6 de 14 

parlamento para aceptar la homosexualidad, para comprometer el matrimonio es decir, una generación 
de compromiso.  

El mensaje es claro, ÉL está diciendo que el compromiso ha entrado a  la generación y ha entrado en la 
iglesia. ¿Quién va a libertar a esta generación?¿Si el compromiso ha entrado en la iglesia? en Sao Paulo, 
ahora tienes un cristiano moderno, preparándolos para entrar en un Cielo moderno, he venido, finalmente, 
he venido y ustedes lo sabían muy bien, por la forma en que estaban caminando, EL SEÑOR tenía 
que  enviarles  a alguien, un día, y ese día ¡ha llegado! Así que ahora debemos decidir sobre la eternidad 
de los cristianos ,¿sabes que? Yo no vengo a hablar del dinero esto es totalmente separado del dinero, 
lo hablo claramente y correctamente.  

ÉL está diciendo que una vez que el púlpito DEL SEÑOR está comprometido, EL SEÑOR mismo rechaza 
ese púlpito, quiero decirles esto, el mensaje que quiero darles esta noche, es un mensaje de 
la restauración del púlpito, en la restauración del púlpito,  puedes ver que EL SEÑOR está diciendo 
que tiene dos partes: La primera parte la restauración del mensaje, regresa el mensaje de la 
Sangre y de la Cruz, regrésalo ¡al púlpito!. ¡Ponlo de nuevo! ¡EL SEÑOR está diciendo que lo 
devuelvas! porque ÉL está diciendo, ahora, que  están  transmitiendo un mensaje dulce que  no 
tiene poder para liberar a las personas, ¡ahora! 

En este momento, la iglesia se ha convertido en un centro de entretenimiento. EL SEÑOR está diciendo, 
es por eso que los cristianos están en pecado, porque no han sido liberados. 

Y sin embargo, EL SEÑOR está visitando a otras naciones poderosamente. Yo he venido para 
anunciarles a ustedes que debemos restaurar todo: Tenemos que restaurar la adoración en el púlpito, 
tenemos que regresar EL TEMOR DE DIOS  y la reverencia  al púlpito.  EL SEÑOR está diciendo que 
cuando ustedes restauran, entonces ocurre la visitación, hay avivamiento, fuerte avivamiento, 
avivamiento del Cielo,  avivamiento a la entrada al Cielo y LA VENIDA DE CRISTO! 

EL SEÑOR está diciendo que hay dos mensajes en esta visión:  

NUMERO UNO: EL SEÑOR ESTÁ DICIENDO: Que el mensaje en el púlpito ahora tiene que ser 
restaurado, tenemos que remover el mensaje de los falsos profetas y falsos apóstoles del altar del 
SEÑOR.  Debemos sacar el mensaje de prosperidad del altar DEL SEÑOR. Debemos poner el mensaje 
original de la Cruz y la Sangre de JESÚS, ese es el mensaje de poder.  

NÚMERO DOS:  EL SEÑOR ESTÁ DICIENDO: Los licenciados aquellos que practican en el púlpito, los 
pastores que hablan la palabra en el púlpito tiene que ser restaurados, todo esto antes de que  hablemos 
del mensaje, antes de hablar de la restauración del mensaje. Quiero traerles ahora, la justificación DEL 
SEÑOR,  EL SEÑOR está justificado para reemplazar el púlpito. Por ej: 

Vayan conmigo a Mateo 7:21-23:  

Hay un problema, DIOS está justificado para venir a Sao Paulo, y llamar al arrepentimiento y llamar a la 
restauración, porque ÉL está diciendo, que hay una Salvación.  Y lo que está ocurriendo en la iglesia hoy 
en día, es que la iglesia está comprometida. ÉL dice que no todo el que  me dice  SEÑOR, SEÑOR, 
entrará en el Reino de los Cielos. ¡Aleluya! 
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Entonces restauraremos el púlpito para que todos aquí puedan entrar.¡Aleluya! ÉL dice que el cristianismo 
ha sido comprometido en Brasil. 

• La economía en Brasil, es  alta  en el mundo. 

• La comida en Brasil, es alta  en el mundo. 

• La educación en Brasil, es la mejor del mundo. 

En ese tipo de ambiente, es muy fácil comprometer la Salvación!  por eso que yo he llegado.   

Mateo 7:21-23 (RVR)  21 No todo el que me dice: Señor, Señor, entrará en el reino de los cielos, sino el 
que hace la voluntad de mi Padre que está en los cielos. 22 Muchos me dirán en aquel día: Señor, Señor, 
¿no profetizamos en tu nombre, y en tu nombre echamos fuera demonios, y en tu nombre hicimos muchos 
milagros? 23 Y entonces les declararé: Nunca os conocí; apartaos de mí, hacedores de maldad. 

• ¡Esos son cristianos que están adentro de la iglesia descritos aquí, antes de comenzar con el mensaje 
de la restauración del mensaje, usted ve que EL SEÑOR está justificado de reemplazar el púlpito. ÉL 
está diciendo: 

2 Timoteo 3:1-5 (RVR) 1 También debes saber esto: que en los postreros días vendrán tiempos 
peligrosos. 2 Porque habrá hombres amadores de sí mismos, avaros, vanagloriosos, soberbios, 
blasfemos, desobedientes a los padres, ingratos, impíos, 3 sin afecto natural, implacables, 
calumniadores, intemperantes, crueles, aborrecedores de lo bueno, 4 traidores, impetuosos, infatuados, 
amadores de los deleites más que de Dios, 5 que tendrán apariencia de piedad, pero negarán la eficacia 
de ella; a estos evita. 

Esto es serio, EL SEÑOR está diciendo que está justificado para clamar o llamar por restauración, 
porque ÉL aquí dice, que en los últimos días esto sucedería, habrá una generación de compromiso, que 
incluso el cristianismo se verá comprometido, la salvación dice que tomaría una forma de salvación 
que  no tendría poder, carecería de santidad, todos sabemos que la santidad es el verdadero poder de 
Salvación.   

En otras palabras está diciendo, que dentro de la iglesia habría otra religión, está diciendo que la  gente 
iba a tomar otro tipo de religión dentro de la iglesia, que carecería  de santidad, que carecería de  poder, 
pero nosotros sabemos que en esta generación malvada, necesitas el poder para nacer de nuevo en  Sao 
Paulo, en esta generación de maldad tu necesitas el poder DEL ESPÍRITU SANTO para  caminar con la 
Salvación de JESÚS.  

Para vivir con JESÚS necesitas el poder DEL ESPÍRITU SANTO, en esta ciudad de Sodoma y Gomorra 
en esta  ciudad que tiene 4 millones de orgullo homosexual, han quebrado un récord, Sao Paulo ha 
quebrado el récord del orgullo homosexual, ustedes necesitan del poder aquí para caminar con JESÚS.  

Incluso JESÚS, en Hechos 1:8, dijo que necesitarás poder! no se vayan hasta que tengan poder, 
el mismo JESÚS dijo, que la iglesia necesita poder para nacer de nuevo. JESÚS necesitó 
poder  para poder hacer su ministerio. Está diciendo ¡Incluso Sansón necesitó poder para hacer 
el ministerio de DIOS! 
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Incluso Gedeón necesitó poder para hacer el ministerio de DIOS. Pero ¿qué generación es esta que 
quiere entrar al Cielo sin poder? Tenemos que arrepentirnos, tenemos que arrepentirnos. Por eso es que 
EL SEÑOR me envió a ustedes. 

Así que podemos caminar paso a paso hacia el mensaje de esa visión, la traducción de esa visión para 
que puedan entender la instrucción, escúchenme ahora cada vez que quieran restaurar algo digamos  un 
puente que se desmoronó, los ingenieros de Brasil ellos te preguntaran ¿me puedes dar el plano original? 
para restaurar tal como era antes. Hoy en la biblia yo quiero que regresemos a lo original, para que 
podamos entender donde EL SEÑOR nos quiere llevar de vuelta.  

Vaya conmigo a Apocalipsis 14, en esta conversación puedes ver que EL SEÑOR le está hablando 
al mundo en un tiempo diferente en la Tribulación,  pero van a poder entender que el mensaje es 
muy clave para esta generación, vayamos a apocalipsis 14, yo busqué a través de la biblia y  yo 
encontré esto, muy, muy perfecto, excelente para la restauración de la palabra.    

Apocalipsis 14:6 comienzo por versículo 6 después  voy explicar y él dice vi volar otro ángeles en 
otras palabras Juan ha estado viendo ángeles hasta con trompetas estaba viendo ángeles, Apocalipsis 
14:6 (RVR)  Vi otro ángel ,que estaba volando en el medio del cielo ,el medio del cielo es el lugar donde 
está el sol y vi volar en en medio del cielo otro ángel que tenía  el evangelio eterno para predicar a  los 
moradores de la tierra. 

Yo leo mi biblia y encuentro este Evangelio Eterno y yo digo ¡aja!  ¡Este es El Evangelio!: Aquí es donde 
necesitamos restaurar a Brasil este es el momento de la visitación pueden poner su fe en JESÚS 
CRISTO. Apocalipsis 14:6  él está diciendo cuando miró al cielo, él vio a los ángeles de 
YAHWEH   resplandeciendo con la Gloria de DIOS significando que pueden ver claramente de dónde 
vienen no hay duda, llegan de la presencia de DIOS, no han consultado con los seres humanos, han 
llegado directamente del Trono de DIOS. Y están sosteniendo El Evangelio Eterno de DIOS ¡El Original! 
El Evangelio Eterno, no ha sido cambiado, y quieren que sepamos y yo también quiero que sepan como 
se mira ese Evangelio que le hace ese evangelio a un Pastor o a una Nación o  a una persona, como 
cambia a la gente cuando se le ministra, para que la iglesia de Brasil ahora pueda encontrar ayuda y 
pueda saber como restaurar, por eso he llegado a Sao Pablo no vengo a jugar si no, que vengo para que 
JESÚS gane esta Ciudad. 

Cuando la iglesia comience a mostrar la luz de JESÚS, entonces comenzarán a tomar esta Ciudad para 
JESÚS.   

• El está diciendo que El Evangelio Eterno viene sólo de DIOS EL PADRE.  

•  El Evangelio Eterno no proviene de la filosofía de los hombres.   

• El Evangelio Eterno no viene de la psicología de los hombres.   

• El Evangelio Eterno no proviene de las teorías de las ciudades modernas de los hombres, El Evangelio 
Eterno no viene de los colegios de teología.  

• Podemos ver que El Evangelio Eterno sólo viene de DIOS EL PADRE. Significando que El Evangelio 
Eterno  ¡No es un evangelio horizontal, es un evangelio vertical! 

Es decir que DIOS está diciendo que El Evangelio Eterno, debe ser restaurado en la iglesia en Brasil, 
¡que ese Evangelio tiene poder! cuando lo predicas va a tomar a un brasileño a ese ser humano, y va a 
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convertirlo para que se enfoquen verticalmente, ¡enfocando en DIOS! ¡no te hará enfocarte en las 
riquezas de  Sao Paulo, ¡no!  finalmente, yo he llegado.  

Yo ¡Lloré mucho por Sao Paulo!  estoy llorando ahora por la  Ciudad de Nueva York, que yo pueda ir a 
Nueva York, para que pueda decirles esto, acerca de la restauración de la Salvación, la restauración de 
la iglesia, en una Ciudad post moderna, el dice lo siguiente: Que El Evangelio Eterno, cuando lo tienes, y 
lo prédicas en el púlpito, tiene poder para alcanzar a todas las naciones, a todas la lenguas, las 
comunidades, a todos los pueblos, toda la gente, a el todo el mundo.  

¡El Eterno Evangelio de Poder! ¡Esto no es solo un asunto pequeño, o una cosa de comprar un automóvil, 
comprar una casa, y comida en Brasil. ¡NO! El Evangelio Eterno es para la salvación DE TODO EL 
MUNDO. los ángeles están proclamando El Evangelio Eterno mira esto, desde allá arriba cuando 
ellos  proclaman a toda Nación, pueden escuchar todas las lenguas escuchan, estoy diciendo  para 
ustedes cuando un lisiado se levanta como Evelyn Chee, no precisas traducción en chino, ¡todos pueden 
entender que EL MESÍAS VIENE, ¡que necesitas ser santo, que necesitas preparar el camino! el tiempo 
se acabó. ¡Entiendes! toda lengua, todo pueblo, todas las naciones, entendieron lo que el ángel estaba 
diciendo y recuerda en este tiempo de Apocalipsis 14 este es el último llamado que EL SEÑOR está 
haciendo, EL SEÑOR está haciendo un último llamado para que la gente entre al Cielo.   

Podemos ver los componentes del Evangelio Eterno  cuando ministras  El Evangelio Eterno para una 
Ciudad post moderna como Sao Paulo, y qué le digas a la gente. 

 Apocalipsis 14:7 ahora está proclamando los componentes del Evangelio Eterno: Está diciendo a gran 
voz ¡TEMED A DIOS!  ¡Temor  de  DIOS!  ¡Temor  de  DIOS!  ¡Ayyy!  ¿Qué evangelio hemos predicado 
en Sao Paulo? 

Él está diciendo que cuando regresas el evangelio original en el púlpito de DIOS, en el orden de prioridad, 
el evangelio original dice: ¡TEMOR DE DIOS!  ¡Teme a DIOS!  ¡Temer a DIOS!  ¡Eso es lo más 
importante! EL TEMOR DE DIOS  

El ángel no dijo: ¡DIOS es bueno!  ¡DIOS es bueno!  ¡DIOS es bueno!  ¡el ángel no dijo eso! El ángel  no 
dijo: ¡DIOS es amor!  ¡DIOS es amor!  ¡DIOS te ama ! ¡el ángel no dijo ¡NO, NO! ¡ AYY! 

El Evangelio Eterno está introduciendo  EL  DIOS original de ISRAEL a la iglesia, él está diciendo, que 
cuando predicamos el evangelio original el verdadero mensaje de DIOS, lo primero que hace es traer EL 
TEMOR DE DIOS a la vida de la iglesia, a la vida de la Nación, a la vida de la Ciudad, ¡a la vida del 
cristiano!  

Yo dije, que si quieres saber que si el verdadero Evangelio Original, El Evangelio Eterno está siendo 
predicado en Brasil en São Paulo, en Brasília, o donde sea, tú no vas al Pastor y le preguntas ¿ puedo 
ver sus notas? ¿que usaste para predicar? ¡No! ¡simplemente tienes que mirar las vidas de los 
cristianos!  si ves que los cristianos están caminando EN EL TEMOR DE DIOS, entonces dices ¡WOW 
!  ¡puedo ver que Sao Paulo está predicando El Evangelio Eterno! Pero si miras a la iglesia y ves que las 
ovejas de CRISTO, están vistiendo con minifaldas delante de DIOS, si miras a la iglesia y ves que mis 
hijas están vestidas con pantalones muy ajustados para mostrar su anatomía, para  traer codicia sexual 
en frente de DIOS, entonces puedes saber que necesitamos restaurar a la iglesia, necesitamos restaurar 
EL Evangelio Original, regresando al altar DEL SEÑOR. Necesitamos regresar AL TEMOR DE DIOS en 
la experiencia de adoración cristiana. Necesitamos poner el temor de DIOS en la vida de los Pastores, 



 

 10 de 14 

necesitamos regresar el temor de DIOS en la vida de nuestros hijos, necesitamos regresar  el temor de 
DIOS en los colegios teológicos. 

¡Necesitamos volver a poner EL TEMOR DE DIOS en el equipo de adoración, el tiempo ha llegado 
para la verdad, para hablar claramente. ¡JEHOVÁ, EL SANTO DIOS de Israel! ÉL me envió aquí, 
con un mensaje tremendo para cambiar esta Nación, para cambiar esta iglesia, para cambiar este 
pueblo para traer el avivamiento de santidad. ¿Por qué? ¡Porque sin santidad, nadie verá a DIOS! el 
ángel de DIOS no ha consultado con ningún ser humano, si se aparece ante EL SEÑOR mira cómo deben 
verse, si alguien ha hablado con YAHWEH !como un amigo habla con un amigo, ¡mira cómo debería 
verse! <muestre video de las transfiguraciones de los profetas más poderosos DEL SEÑOR> 

¡Así que no hay duda de que todos podrían decir que esos ángeles han venido de la presencia de DIOS! 
no tienen ninguna razón para consultar con un ser humano. JEHOVA YAHWEH mismo ha hablado con 
ellos, por lo que lo están dando el mensaje directamente del Trono de DIOS al mundo. 

Y en el Evangelio Eterno, en el orden de prioridad, el primer componente es: 

1 TEMED A DIOS! 

 2. ¡Dice darle Gloria!  ¡DADLE GLORIA AL SEÑOR! en otras palabras, cuando vienes a Sao Paulo  todo 
lo que necesitas hacer es lo siguiente: 

a.  Mira y Averigua si sus vidas manifiestan y reflejan EL TEMOR DE DIOS. 

b. Averigüe si realmente le están dando Gloria a DIOS con sus vidas, es decir, todo lo que hacen: deben 
gravitar alrededor DEL TEMOR DE DIOS. Todo lo que lo hacen tienen que hacerse la pregunta:¿acaso 
le daré Gloria a DIOS haciendo esto? 

c. El ángel está dando El Evangelio Eterno, TEMED A DIOS Y DADLE GLORIA, ¿porque? el tiempo del 
juicio ha llegado.  Él está diciendo que cuando tú predicas El Evangelio Eterno devolvamos El Evangelio 
Eterno Original al altar, también debemos decirle a la Nación de Sao Paulo, que DIOS juzga el 
pecado.  Que DIOS, cuando Adán y Eva cayeron, DIOS juzgó el pecado. Que DIOS juzga el pecado en 
el día de Noé, cuando eran rebeldes a DIOS y ellos tomaron la deidad de sus vidas ÉL juzgó el pecado, 
el Evangelio Eterno tienen que decir para San Pablo, Brasil que EL DIOS que ustedes adoran, juzga el 
pecado! Que DIOS, ÉL juzga el pecado alejénse del pecado. Que cuando prediques El Evangelio Eterno, 
será muy claro para la iglesia, ¡no toques el pecado!  ¡porque DIOS juzga el pecado! el juzgó en el día de 
Adan y Eva, en el día de Noe juzgó, en  la Torre de Babel también juzgó, debes decir que DIOS juzgó a 
Sodoma y Gomorra por homosexualidad, entonces Sao Pablo prepararte para el juicio de DIOS. El 
Evangelio Eterno debe decirle a la Nación que DIOS juzga la homoxesualidad. ¡DIOS juzga la 
homosexualidad! ÉL va a juzgar. 

El Evangelio Eterno, cuando lo predicas, incluso aquellos que no han nacido de nuevo en Sao Pablo, se 
mantendrán alejados de la homoxesualidad, entenderán que viene fuego, que viene juicio, que el infierno 
viene.   

Ese es el propósito de la iglesia decir para la Nación, la  iglesia debe decir que DIOS juzga el pecado, 
que, si no te arrepientes, ÉL juzgará el pecado. Que cuando Judá cayó, ÉL los juzgó a Babilonia que 
cuando se cayó, ÉL los juzgó, el reino del norte de Israel cuando cayó, DIOS los juzgó.  
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Que cuando JESÚS fue crucificado, DIOS juzgó el pecado. En la tribulación, será DIOS juzgando el 
pecado, para que haya un juicio en El gran Trono Blanco de DIOS. DIOS juzgará el pecado, y que dentro 
del infierno DIOS juzgará el pecado. Oh sí!, es por eso que yo he llegado, yo no vengo por tu dinero, yo 
no necesito si no me das cobija, duermo en la calle. 

EL SEÑOR está diciendo que los ángeles están transmitiendo El Evangelio Eterno, que no ha sido 
contaminado, pero cuando escuchas los componentes, te das cuenta de que si necesitamos un 
arrepentimiento nacional en el país de Brasil. Necesitan un día especial de arrepentimiento para la iglesia 
en la Nación de Brasil. 

EL está diciendo los abortos en la iglesia, los pantalones ajustados en la iglesia, las faldas ajustadas que 
muestran las piernas, la iglesia no ha iluminado LA LUZ DE CRISTO. Por eso he llegado. Sólo la iglesia 
tiene el poder de liberar a las naciones. Por eso, para que podamos restaurar LA LUZ DE CRISTO dentro 
de la iglesia, para que la iglesia salga y haga su mandato. ¡ALELUYA! Yo no vengo aquí para ser tu 
amigo, pero vengo para que JESUS tenga una novia en ese día, que cuando las naciones se reúnan, 
también van a encontrar a Brasil allí también.  

Este mensaje, muchas veces, dicen que este mensaje, es un duro mensaje, muy amargo, ¡pero dentro 
de este mensaje está escondido la Eternidad, un tesoro de eternidad! Sólo el mensaje de arrepentimiento 
tiene poder para rescatar a la Nación, especialmente un país que ama tanto la homoxesualidad donde 3 
de cada 5 hombres son homosexuales. 

 Algunos  de sus Senadores principales hablaron conmigo, y me dijeron PROFETAS DEL SEÑOR  que 
no son solo los hombres, sino también las mujeres son lesbianas. Yo entonces le dije que DIOS tiene  que 
juzgar a este país, si DIOS, ÉL juzgó Sodoma y Gomorra, entonces DIOS tiene que juzgar a este país a 
no ser que se arrepientan este es el gran amor que yo les traigo, el amor de DIOS, el arrepentimiento, 
para que DIOS no los  juzgue.  

El ángel continúa y él dice:  

1.Temer a DIOS  

2.Darle gloria con tu vida  

3. ¡DIOS juzga el pecado! 

4. La hora de su juicio está cerca, es decir, ¡prepárate! 

5. El sigue diciendo adorarle a el que hizo los Cielos y la Tierra, el mar y las fuentes de la aguas, el dice 
que cuando tu predicas El Evangelio Eterno y lo restauras en el púlpito, también debe salir claramente, 
¡que solo JEHOVÁ es digno de adoración!  debe salir y decir y transmitir y decir  que sólo EL DIOS que 
puede crear  los Cielos con  todas las constelaciones y los planetas y las estrellas, EL DIOS que crea el 
Cielo de DIOS, el hogar de los justos, los serafines, los querubines, la humanidad, solo el DIOS que creó 
los océanos,¡todos los animales, los peces, el agua bajo la Tierra, para que podamos tomar agua fresca, 
es que DIOS es digno de toda adoración!  En otras palabras, cuando predicamos El Evangelio Eterno, 
nadie puede venir y hablar de la teoría de la evolución, no es posible!, cuando predicamos del  el púlpito 
El Evangelio Eterno, El Evangelio de la Cruz y la Sangre de JESÚS, nadie en la Tierra puede hablar de 
la teoría del big bang, en otras palabras, cuando predicamos  el verdadero Evangelio Eterno del púlpito 
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de DIOS, no puede haber musulmanes, ni hindúes, ni budistas, ni ateos ¡Aleluya! en el púlpito 
seguramente saldrá que sólo JEHOVÁ nos creó a nosotros  y sólo ÉL es digno de adoración.  

Pero hoy, los cristianos, les han dicho, no los toques, te pueden llevar a la cárcel, debes respetar 
los  derechos de los musulmanes, ¡yo no respeto esto!  YO SOLO RESPETO AL SEÑOR JEHOVÁ EL 
DIOS DE ISRAEL, es digno de respeto, no respeto al diablo, yo conozco muy bien solamente A JEHOVÁ 
YAHWEH EL DIOS DE ISRAEL, ÉL nos creó a nosotros, el diablo no ha creado nada ni a nadie, entonces 
ahora, el ángel está proclamando El Evangelio Eterno, así que puedes tomar este evangelio y comparar 
y lo que puede hacer a una Nación, cuando es predicado en Brasil ¡ALELUYA, CRISTO VIVE! CRISTO 
VIENE, ÉL VIENE CON MUCHO PODER, EL VIENE CON MUCHA GLORIA  también, ÉL VIENE CON 
SU JUICIO también, prepárate bien. Sao Pablo amado, yo te amo con todo el amor de CRISTO, 
pero necesitas la restauración aquí. ¡Necesitamos que la iglesia comience a caminar con ¡LA LUZ DE 
CRISTO! ¿por qué? porque el tiempo se acabó. Yo he visto LA VENIDA DEL MESÍAS. 

Veamos El Evangelio Eterno en Apocalipsis 14:8 otro ángel le siguió diciendo a caído, a caído Babilonia, 
la gran ciudad, porque ha hecho beber a todas la naciones del vino del furor de su fornicación ¿Quién es 
Babilonia? Babilonia, es cualquier sistema que se levanta contra JEHOVÁ. Babilonia es cualquier sistema 
económico, político, religioso, no importa cual sea ¡que se levanta contra JESÚS. 

Todos recordamos a Nimrod, la Torre de Babel eso es lo que está diciendo, que el segundo ángel se 
colocó en el mismo lugar, en la misma posición que el primer ángel. La babilonia ha caído, separada de 
los sistemas de este mundo.  ¿Por qué ha caído babilonia?   

Porque Babilonia no ha seguido la instrucción del primer ángel, no ha obedecido la instrucción del 
Evangelio Eterno,  significando que Babilonia no consideró: 

1 Babilonia no creía que fuera importante TEMER A DIOS. 

2 Babilonia no creía que fuera importante dar GLORIA A DIOS con sus vidas. 

3 Babilonia no pensó que DIOS JUZGA EL PECADO y que un día juzgará el pecado. 

4 Babilonia no creyó  que DIOS NOS CREÓ.   

En otras palabras, no le dieron a DIOS su posición en sus vidas, la posición de honor de  posición como 
el creador de sus vidas, tienen un gran problema ahora aquí, con el ángel número dos, por que  cuando 
miras por qué cayó babilonia y comparas con la iglesia actual en Sao Paulo, te preguntas: La iglesia 
actual no cree que sea importante TEMER A DIOS. La iglesia de hoy si solo miras su vestimenta 
solo puedes ver que no creen que sea importante darle La Gloria a DIOS con sus vidas. La iglesia actual 
no piensa que DIOS juzga el pecado, porque de lo contrario habrían detenido el pecado, habrían dejado 
de vestirse como lo hacen. 

Apocalipsis 14:9-10 y vio el tercer Ángel diciendo a gran voz …. 

En otras palabras, él está diciendo que la ira de DIOS viene, a aquellos que no obedecen la orden del 
Evangelio Eterno, El Evangelio Eterno, que deben regresar al púlpito en la iglesia de  Brasil dice JESÚS 
murió y ÉL fue crucificado y ÉL fue sepultado y ÉL resucitó¡ y ÉL subió y está preparando una morada 
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para nosotros y ÉL también está preparando la Tierra. El Eterno Evangelio dice que ÉL regresará y dice 
que tenemos que prepararse para su venida. 

¡EL MESÍAS VIENE! el tiempo se acabó, El Evangelio Eterno dice que el día y la hora nadie lo 
sabe   debemos prepararnos todo el tiempo, cada hora, minuto, cada día, cada semana, cada mes, cada 
año, ¡todo el tiempo! Tienen que estar preparados para no ser avergonzados.  ¿Lo entendiste?  ¿la visión 
del púlpito desde el Cielo? la visión cuando EL SEÑOR bajó un púlpito de madera del Cielo, y me 
preguntó me dijo por orden: 

¡Restáuralo, regrésalo a su lugar original! y ÉL dice reemplacen el que tienen ahora porque, ¿porque? 
DIOS solo tiene un mensaje, un mensaje para liberación, un mensaje de poder, un mensaje puro de 
salvación, mensaje de santidad, diles cuando cambian  el mensaje y traen  el mensaje de prosperidad y 
traen un mensaje moderno, ¡dígales que ese no es mi mensaje! ve y regresa mi mensaje, mi mensaje es 
el siguiente: 

JESÚS dijo, si alguien quiere seguirme, el tiene que odiar a su esposa, esposo a sus hijos, a su familia, 
yo los escucho y lo han cambiado están predicando otro evangelio. 

JESÚS dijo, cuando el joven lo estaba siguiendo y le dijo: Permíteme SEÑOR ir a sepultar a mi familia 
que murió primero, JESÚS dijo que dejara que los muertos sepulten a los muertos pero hoy, cuando 
escuchó, han sustituido con un mensaje dulce.  

Cuando escuchas el mensaje que JESÚS predicó cuando la multitud lo siguieron, ÉL los reprendió, ÉL 
les está diciendo ustedes solo me siguen porque quieren pan. ÉL los estaba ahuyentando, cuando 
vinieron a ÉL, ÉL le dijo a ese  joven ve y vende todo lo que tienes. 

Cuando JESÚS escucha el mensaje de este día, Brasil lo ha cambiado, Brasil lo ha mutilado a ese 
mensaje, está diciendo por favor ve y reemplázalo, regrésalo por que mi mensaje es un mensaje amargo, 
un mensaje de purificación.  

 Todos levanten sus manos y levántenlas muy alto. 

Vamos a retornar a JESÚS vamos a regresar a JESÚS los amo tanto con el amor de CRISTO y 
estoy tan feliz que EL SEÑOR habló la verdad aquí, en sus corazones que ÉL SEÑOR está 
restaurando aquí, está diciendo que el temor de DIOS debe volver a sus corazones, que deben 
comenzar a dar Gloria a DIOS con sus corazones, en sus corazones deben comenzar a temer al 
pecado. 

 

 

 

 

ORACIÓN DE SALVACIÓN: 
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 PODEROSO SEÑOR JESÚS, he escuchado tu palabra, y esta noche te abro mi corazón a ti JESÚS y 
te recibo a ti mi SEÑOR JESUS, por favor lléname de santidad y establece EL ESPÍRITU SANTO en mi 
vida, en EL PODEROSO NOMBRE DE JESÚS, yo soy nacido  de nuevo. 

 

  
 
 

 

ENSEÑANZA 

 
https://www.youtube.com/live/3mKEVmGcwhs?si=uQfRTMnPO58hn9YG 

 

Traducción y transcripción para todo pueblo de habla hispana. 

Equipo De Arrepentimiento Y Santidad, América Latina 

Sitio Web en Español: http://arrepienteteypreparaelcamino.org 

 laescaleraalcielo.org 

Radio Español: https://s2.radio.co/s73352a1cf/listen   https://s2.radio.co/s73352a1cf/low 

En inglés: www.repentandpreparetheway.org         https://www.jesusislordradio.info 
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